

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 5. September 2018

## Fachbereichsleiter Klaus Schäfer feiert 40. Dienstjubiläum

Heute feierte der Fachbereichsleiter Sport und Kultur Klaus Schäfer sein 40 jähriges Jubiläum, sowohl im öffentlichen Dienst, als auch im Dienst der Stadtverwaltung Mühlheim. Bürgermeister Daniel Tybussek würdigte den Lebenslauf des Jubilaren, der am 1. September 1978 seine Ausbildung in der Stadtverwaltung begann und mittlerweile seit fast 25 Jahren die Stelle des Amts- bzw. Fachbereichsleiter Sport und Kultur bekleidet.

Dem Jubilar gratulierte neben Bürgermeister Daniel Tybussek auch der Personalratsvorsitzende Hans-Georg Jung. Bürgermeister Tybussek drückte seinen großen Dank an den Jubilar für die besondere Treue aus und freut sich auch zukünftig auf eine weitere gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)